



semua antri. Tidak ada yang wajahnya tidak cerah.

KR 21-7-81 II (1-4)
YANG DITERIMA DI UGM:

Mulai Membayar SPP, Periksa Kesehatan Dll

Yogya, KR, Senin.

3.362 CALON mahasiswa yang diterima di Universitas Gadjah Mada tahun ini Senin pagi kemarin kembali harus antri berjam-jam di sekitar BNI '46 cabang Bulaksumur.

Sebagian besar calon diterima itu membayar uang SPP Rp. 30.000,—. Sebagian lagi membayar biaya pemeriksaan kesehatan.

Tidak seperti hari Sabtu waktu hasil ujian PP I diumumkan atau ketika membeli formulir pendaftaran, kemarin wajah mereka tidak bersungut-sungut dan tampak kecewa; mereka tampak cerah. "Antri sehari nggak apa-apa. Pokoknya kan sudah diterima" ujar seorang mahasiswa baru asal Kudus. Namun pemuda tadi lupa, ia sepenuhnya belum resmi diterima di UGM selama belum lolos tes kesehatan. Antrian kemarin jadi

'mbludak' karena berbaurnya mahasiswa baru dengan mahasiswa lama yang juga membayar SPP. Mahasiswa lama yang membayar SPP diperkirakan sekitar 17.500 orang. Dan seperti tahun-tahun sebelumnya, mahasiswa lama lebih suka membayar SPP-nya menjelang akhir penutupan pembayaran (31 Juli). Celakanya, loket untuk mahasiswa baru juga dicampur-adukan dengan loket bagi mahasiswa lama, walau pun mahasiswa baru punya loket tersendiri. 3 loket SPP dan 2 loket pembayaran kesehatan yang disediakan ternyata tidak mampu mempercepat jalannya antrian. Sumber KR di BNI '46 cabang Bulaksumur menyebutkan, tenaga memang terbatas walau loket tersedia banyak. Sebab, sebagian petugas sedang berada di IKIP Yogyakarta mengurus pembayaran SPP

juga.

Jadwalnya.

Setelah membayar SPP, para mahasiswa baru mulai mendaftarkan kembali tanggal 24 hingga 28 Juli yang dilanjutkan tanggal 6 hingga 8 Agustus.

Sedangkan untuk pemeriksaan, setelah membayar ongkosnya di BNI, mereka menuju rumahsakit tanggal 22 Juli. Pemeriksaan dilakukan di Sekolah Pramedis RS Mangkubumen. Biaya pemeriksaan Rp. 3.500,— untuk pemeriksaan badan dan mata, Rp. 300,— untuk pemeriksaan paru-paru.

Khusus untuk calon mahasiswa Fakultas Kedokteran, pemeriksaan dilakukan terlebih dahulu di RS UGM Pugeran guna memeriksa paru-paru. Universitas menghendaki sebelum tanggal 25 Juli mahasiswa Kedokteran sudah melapor ke Pugeran.

Buta warna.

Bagi fakultas yang bersyarat 'tidak buta warna', yaitu Psikologi, Geografi, Farmasi, Kedokteran Gigi, Kedokteran Hewan, Teknik Arsitektur, Kimia dan Teknik

(KR/Farchan).

Geologi, Fakultas Sastra jurusan Arkeologi, FIPA.

Untuk ini mahasiswa hendaknya menghubungi dulu bagian pemeriksaan mata di Rumahsakit Mangkubumen. Sedangkan Fakultas lain yang tidak membutuhkan, mahasiswanya boleh langsung ke tempat pemeriksaan badan. Di tempat ini mahasiswa baru akan ditimbang, diukur tinggi badan, barulah diperiksa dokter.

Pengaturan jadwal pemeriksaan adalah sbb: tanggal 22 Juli Fak Hukum, Sospol dan Geografi; 23 Juli Fak Psikologi, Kehutanan, Filsafat dan Peternakan, 24 Juli Fak Sasdaya, Biologi Farmasi dan Kedokteran Hewan, tanggal 25 Juli Fak Kedokteran, Kedokteran Gigi dan Pipa, 27 Juli Fak Teknik, dan Pertanian dan terakhir tanggal 28 Juli Fak Ekonomi dan Teknologi Pertanian. Urutan-urutan ini berlaku pula untuk mendaftar kembali di Balairung Bulaksumur.

Mahasiswa-mahasiswa baru ini mulai kuliah 10 Agustus. Sedangkan mahasiswa lama 8 Agustus. — (Ofa-RcNp).

